

Neuer Einstiegsmotor für Peugeot 208

Für den Peugeot 208 ist ab sofort als neue Einstiegsmotorisierung der 1.2 Pure-Tech 72 mit 53 kW / 72 PS erhältlich. Er ersetzt den bisherigen 1.0-Liter-Motor mit 50 kW / 68 PS. Das neue Triebwerk entwickelt 109 Nm, die bei 2600 U/min anliegen. Der Kraftstoffverbrauch liegt im Durchschnitt bei nur 4,7 Liter auf 100 Kilometer, dies entspricht einem CO₂-Ausstoß von 108 g/km. Der Kleinwagen ist weiterhin ab 12 600 Euro in der Version 208 Access Pure-Tech 72 erhältlich.

Der Pure-Tech 110-Motor mit 81 kW / 110 PS ist ab sofort auch in Verbindung mit dem mittleren Ausstattungsniveau Active erhältlich. Der Peugeot 208 Active Pure-Tech 110 kann als Dreitürer ab 16 800 Euro bestellt werden, der Aufpreis für die fünftürige Variante liegt bei 750 Euro. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel



Peugeot 208.
